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INTERPELAÇÃO ESCRITA 

 

Acelerar o estudo sobre o “registo autenticado” de cartões de “MacauPass” 

 

Nos últimos dias, registaram-se em Macau vários casos confirmados de COVID-

19, entre os quais, os casos 66.º e 74.º, suspeitando-se de que os indivíduos tenham 

sido infectados por terem viajado no mesmo autocarro, um sentado atrás do outro, e 

tocado no mesmo varão. Atendendo a que o segundo caso foi detectado muito depois 

do primeiro, e o respectivo itinerário comum só foi revelado posteriormente, não foi 

possível então, atempadamente, aplicar a medida de isolamento ao indivíduo do 74.º 

caso, pelo que, durante esse período de tempo, aquele continuou a realizar novos 

itinerários e actividades nos bairros comunitários. Sendo o autocarro o meio de 

transporte mais procurado, o fluxo de passageiros de cada autocarro é enorme e o 

número de pessoas com contacto próximo pode ser muito elevado. Assim sendo, o 

facto de não se conseguir detectar atempadamente as pessoas com itinerário comum 

e aplicar a medida de isolamento às pessoas com contacto próximo, constitui, sem 

dúvida, uma lacuna para o trabalho de prevenção e controlo da epidemia. 

As autoridades explicaram que alguns cartões “MacauPass” não tinham registo 

do nome do titular e, assim sendo, não foi possível fazer a sua identificação, tendo 

sido difícil contactar com os passageiros. No entanto, o despiste dos itinerários das 

actividades dos infectados é um dos factores cruciais para impedir a propagação da 

epidemia. Mais ainda, o “MacauPass” não é um meio de pagamento que os residentes 

utilizem apenas quando andam de transportes públicos, pois utilizam ainda esse 
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cartão de forma ampla no seu dia-a-dia, nomeadamente, no vestuário, alimentação, 

habitação e deslocações. Assim sendo, as autoridades têm de aperfeiçoar o 

respectivo regime de registo, tendo em conta as respectivas situações. De facto, este 

tipo de registo do nome do titular não é nenhuma novidade, pois o Governo chegou a 

introduzir o regime de registo do nome verdadeiro aquando do aperfeiçoamento do 

cartão pré-pago de telecomunicações, com vista a reduzir os riscos de crimes 

cibernéticos, burla, perda e furto. Assim sendo, as autoridades devem tomar como 

referência a implementação do referido registo nos cartões “MacauPass”. 

Assim sendo, interpelo sobre o seguinte: 

1. Em resposta à lacuna do trabalho de prevenção e controlo da epidemia 

decorrente da falta do registo do nome dos titulares nos cartões “MacauPass”, o que 

dificultou o despiste dos passageiros com o mesmo itinerário do infectado, as 

autoridades afirmaram que iam tomar como referência as práticas do Interior da China, 

no sentido de implementar o regime de registo do nome verdadeiro. Quando é que 

vão iniciar os respectivos trabalhos, para que o Governo possa “fixar”, com maior 

rapidez, os grupos de pessoas com risco de infecção, interrompendo as suas 

actividades nos bairros comunitários e o risco de propagação? 

2. As autoridades suspenderam a função de pagamento de mais de 1300 cartões 

“Macau Pass” dos passageiros que tinham tido o mesmo itinerário que os indivíduos 

dos casos confirmados, no entanto, ainda circulam na sociedade inúmeros cartões 

sem registo do nome do titular. Assim sendo, antes da implementação do referido 

regime de registo, de que medidas complementares dispõem as autoridades para 

fazer face a esta situação? 
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3. As autoridades vão solicitar a suspensão da venda de cartões sem registo do 

nome do titular, com vista a colmatar, atempadamente, a referida lacuna de prevenção 

da epidemia? Vão efectuar estudos sobre a abertura de mais formas de pagamento 

com registo para as deslocações através de autocarros? 

 

8 de Outubro de 2021 

 

A Deputada à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Wong Kit Cheng 


